

12 Sports

Football/Présentation de la 16e journée du championnat national de D1

Intérêts divergents



Le gardien de but du Canon FC 105, Lionel Mounquengui, et ses camarades pourront-ils éviter ce geste face à Lozo sport ?



La conquête du titre est âpre entre le Mounanais Thomas Obounet et les siens et le Moandais Mayoungou (à droite) et ses partenaires de Mangasport.

MIKOLO-MIKOLO
Libreville/Gabon

LE véritable intérêt de cette 16e journée du National-Foot 1 se trouve non seulement à Jean-Koumou de Lambaréné (AS Pélican/Olympique de Mandji) et à Mbeba de Mulundu (Lozo sport/FC 105). Mais également à Augustin-Monedan de Libreville (CF Mounana/POG FC) et à Henri-Sylvoz de Moanda (Mangasport/Stade Migovéen). Des stades qui abritent les matches des équipes en voie de disparition en D1 et des clubs de haut du tableau qui se battent pour... un fauteuil qui symbolise le titre de champion. En déplacement à Jean-Koumou, où l'AS Pélican

l'attend de pied ferme, dans l'espoir de prendre sa revanche après sa défaite de l'aller à Port-Gentil (0-1), Olympique de Mandji, battu onze fois en quinze sorties, doit se méfier de son séjour migovéen. Car, AS Pélican de la 3e journée n'est plus celle de la 16e levée, puisqu'elle se trouve actuellement dans le top 4. Face donc à un adversaire qui a la plus mauvaise défense (32 buts encaissés), le club du député de la commune de Lambaréné, Richard-Auguste Onouviet (RAO), est certain de faire plaisir à ses supporters. C'est le cas de Lozo sport qui, vivotant dans le ventre mou du tableau, joue sur ses terres de Mulundu, où vient le défier le FC 105. Avant-dernier au classement avec une dé-

fense poreuse (29 buts concédés), le club du général Idriss Ngari aura-t-il les ressources nécessaires pour surprendre la formation logovéenne, comme elle l'a fait en obtenant un nul heureux, mercredi dernier, face à Missile FC ? Ce club militaire, possédant une défense chancelante (25 buts encaissés), a du pain sur la planche contre l'AO CMS (5e). Auréolé de sa large victoire de l'aller (3-0), « l'enfant » du président Bosco Alaba Fall n'a qu'un souci : maintenir sa dynamique actuelle de victoire. Même ambition pour le CF Mounana. Lequel, en leader actuel avec 37 points (avec un match en moins), ne tient pas à lâcher prise, demain, à Augustin-Monedan devant POG FC (12e). Qui, il faut

le rappeler, est le premier club du National-Foot 1 cette saison, à donner des frayeurs aux Mounanais. Lesquels, à l'aller à P.C Divunguy (3e journée), avaient été contraints à un nul vierge. Mais CF Mounana, auréolé de sa récente qualification en phase de poules de la coupe de la Confédération africaine de football (Caf), voudrait honorer son nouveau statut. Autre prétendant sérieux au titre voulant égayer ses inconditionnels demain dimanche dans son antre d'Henri Sylvoz : Mangasport. Le club de la Comilog (2e avec 34 points) reçoit le Stade Migovéen (11e), battu déjà (0-2) à l'aller sur ses terres de Jean-Koumou. Mais moins rassurant défensivement (26 buts encaissés), contrairement à

son adversaire qui n'en a concédé que cinq en quinze sorties, les protégés du président Georges Sylvoz. Au cours de cette journée dominicale. A suivre également Stade Mandji (6e)/Adouma FC (9e), USB (7e)/Akanda FC (3e).

Tous les matches de ce week-end :
Aujourd'hui, samedi 22 avril 2017 :
• Stade Idriss-Ngari (16 h 00) : AO CMS/Missile FC
• Stade Jean-Koumou (16 h 00) : AS Pélican/Olympique de Mandji
• Stade Mbeba (16 h 00) :

Lozo sport/FC 105
• Stade P.C Divunguy (16 h 00) : Stade Mandji/Adouma FC
• Stade Gaston-Peyrille (16 h 00) : USB/Akanda FC
Dimanche 23 avril 2017 :
• Stade Augustin-Monedan (16 h 00) : CF Mounana/Port-Gentil FC
• Stade Henri-Sylvoz (16 h 00) : Mangasport/Stade Migovéen

Ligue des champions européenne/Tirage au sort

Un derby madrilène et Monaco-Juventus en demi-finales

AFP
Paris/France

UN énième derby entre le Real et l'Atletico Madrid et la jeune équipe de Monaco face à la défense de fer de la Juventus Turin: ce sont

les affiches des demi-finales de Ligue des champions, comme en a décidé le tirage au sort, hier au siège de l'UEFA à Nyon, en Suisse. Le Real Madrid et Monaco joueront à domicile lors des matches aller, organisés les mardi 2 et mercredi 3 mai prochains.

Le retour est prévu une semaine après, et la finale, le 3 juin, à Cardiff. Ces demi-finales seront donc les grandes retrouvailles entre le Real et l'Atletico en C1. Leurs dernières confrontations dans cette compétition ? Deux finales en 2014 et

2016, à chaque fois remportées par le Real, sacré au total onze fois dans la grande compétition européenne. Un record. Avec côté Real, l'incontournable portugais Cristiano Ronaldo, qui a dépassé la barre mythique des cent buts dans la compétition. Il

en compte désormais 101. Une revanche, ce sera aussi le cas pour Monaco et la Juventus. Les Italiens avaient éliminé de justesse les Monégasques en 2015, en quart de finale (1-0 à l'aller; 0-0 au retour). C'est une équipe particulièrement expérimentée, no-

tamment en défense avec le gardien Gianluigi Buffon et la charnière Leonardo Bonucci et Giorgio Chiellini. Face à elle, une équipe en pleine ascension à l'image de Kylian Mbappé, 18 ans seulement et déjà 5 buts en C1, un record de précocité.

Chronique sportive

Victimes expiatoires

LES compétitions de haut niveau ont horreur de l'impréparation. Et de l'improvisation. Hélas, au Gabon, certains dirigeants sportifs, notamment ceux de handball et de la balle orange, semblent s'en accommoder. Il n'est certes pas juste et recommandable de conseiller à une équipe de prendre un forfait sur la scène internationale. Surtout au moment où ce club s'est déjà inscrit pour prendre part à une quelconque compéti-

tion continentale. C'est préjudiciable non seulement pour l'aura de l'équipe, mais aussi de la renommée du pays. Qui, inévitablement, n'est pas à l'abri de fortes amendes. La sélection nationale de basket-ball, sans compétition au plan domestique depuis quelques années, a été tournée en dérision, dernièrement, à Yaoundé. Au cours des éliminatoires de l'Afrique de basket-ball 2017 zone 4. Toutes ses sorties en

terre camerounaise se sont soldées par des défaites humiliantes. Et, comme si cela ne suffisait pas, pour humilier notre pays, les handballeurs de Phoenix HB, également sans championnat national d'élite, à l'exception d'une coupe nationale de quelques jours et de niveau moyen, leur ont emboîté le pas. Candidat au trophée de la coupe d'Afrique des clubs vainqueurs de coupe (CACVC), le représen-

tant gabonais a entrepris un voyage d'agrément au Maroc. Où, sans pression, les coéquipiers de Junior Obame, occupant l'avant-dernière place de cette compétition continentale, y ont séjourné en victimes expiatoires. A notre avis, les athlètes, quasiment jetés en pâture aux loups, peuvent bénéficier des circonstances atténuantes. Car, le comportement des dirigeants sportifs, surtout, celui de nos pouvoirs

publics est aberrant. Incapables d'honorer d'abord leurs engagements financiers pour organiser les championnats domestiques mis en place par leurs soins, ces derniers sont prompts à dégager des moyens colossaux pour les compétitions internationales. Une attitude vraiment curieuse qui frise un amateurisme chronique dans la gestion du sport de haut niveau au Gabon !

Par MIKOLO-MIKOLO